

Le gouvernement colombien et les FARC-AP s'engagent à poursuivre le dialogue pour garantir la fin du conflit armé



Caracas, 07 octobre, (RHC).- Le gouvernement de la Colombie et les FARC-AP ont confirmé leur engagement de maintenir le cessez-le feu, de poursuivre le dialogue pour la paix et d'évaluer des propositions pour garantir la fin du conflit armé.

Un communiqué conjoint émis à La Havane au terme d'une réunion des négociateurs des deux parties, demande à l'ONU d'autoriser une mission de monitoring, de vérification, de solution de différends, de recommandations et de rapports.

Les deux parties ont remercié le Comité International de la Croix Rouge de son appui permanent, ainsi que le Chili et le Venezuela, pays accompagnateurs et Cuba et la Norvège, pays garants.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107990-le-gouvernement-colombien-et-les-farc-ap-sengagent-a-poursuivre-le-dialogue-pour-garantir-la-fin-du-conflit-arme>



Radio Habana Cuba